

**Auszug
aus dem Protokoll des Stadtrates von Zürich**

vom 17 November 1999

1974. Interpellation von Christian Mettler betreffend Soziokultur, Kosten einer Abschlussveranstaltung. Am 14 Juli 1999 reichte Gemeinderat Christian Mettler (SVP) folgende Interpellation GR Nr 99/343 ein

Als Dankeschön zum Abstimmungserfolg «Soziokultur» hat die Vorsteherin des Sozialdepartements am 12 Juli 1999 ins Zentrum «Karl der Grosse» eingeladen

In diesem Zusammenhang bitte ich den Stadtrat um Beantwortung der folgenden Fragen

- 1 Wieviele Emladungen wurden versandt, an wen wurden sie verschickt und wieviele Personen haben an der Abstimmungsfeier teilgenommen?
- 2 Wie hoch sind die entstandenen Kosten dieser Veranstaltung?
- 3 Welchem Konto wurden die Kosten belastet?
- 4 Wieviele solche Anlässe im Nachgang zu Abstimmungen wurden in den letzten 5 Jahren in der Stadt Zurich durchgefuhrt? Es wird um eine Auflistung nach Datum, Zweck und Departementen gebeten
- 5 Wieviel haben diese Veranstaltungen, aufgegliedert nach Departementen, in den Jahren 1985 bis 1999 gekostet?

Auf den Antrag der Vorsteherin des Sozialdepartements beantwortet der Stadtrat die Interpellation wie folgt

Zu Frage 1: Die Einladung wurde an rund 70 Personen verschickt Sie ging an die Mitglieder der Kommission Soziokultur, der Spezialkommission des Sozialdepartements, sowie an Einzelpersonen innerhalb und ausserhalb des Sozialdepartements, die sich besonders für die Abstimmung engagiert hatten, wie die Konferenz der Quartiervereine oder die Pro Juventute Teilgenommen haben rund 40 Personen

Zu Frage 2: Die Kosten setzen sich wie folgt zusammen
Getranke Fr 356 -, Apérobuffet Fr 600 - = Fr 956 -

Zu Frage 3: Die Kosten wurden dem Konto Nummer 5500 00 1017 001 3001 belastet

Zu Frage 4: Ein gesamtstädtisches Controlling der Anlässe im Nachgang zu Abstimmungen existiert nicht in der Stadtverwaltung

Zu Frage 5: vgl Frage 4

Mitteilung an die Vorsteherin des Sozialdepartements, die übrigen Mitglieder des Stadtrates, den Stadtschreiber, den Rechtskonsulenten und den Gemeinderat

Für getreuen Auszug
der Stadtschreiber